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「世界へのプレゼントになろう」
Be a gift to the world

第 2976 例会（６号）　2015 年８月６日（木）晴

会員増強委員会担当卓話SPEECH

　先日皆さんにもお知らせが届い
たと思いますが、会員増強・拡大
月間の名前が会員増強・新クラブ
結成推進月間に変わりました。

　いわき平ロータリークラブの会員数の推移を見る
と、1989-90年度がピークで、会員数が98名いまし
た。その前後６年間は会員数が90名を越えていまし
たが、1992-93年度に平中央ロータリークラブの結
成に伴い10名が移籍したために減少しました。その
後2006-07年度には経済状況の影響により11名減少
しています。現在は51名になりました。今年度に入っ
て、２名の純増となり、企業交代で入会した２人を
含めて４名の新会員となりました。現在いわき分区
で会員数が一番多いのは小名浜RCで72名となって
います。いわき平RCも60名くらいに増やしたいと
思っていますが、今年度は純増５名を目標としてい
ます。目標達成のために会員の皆様が会員増強の委
員となって知り合い等に声掛けをしていただきたい
と思います。
　次に、女性会員の入会についてお話をしたいと思
います。1905年にポールハリスがロータリーを作っ
てから110年になりますが、1989年の規定審議会に
おいて初めて女性会員が認められるまで84年間は
ロータリークラブは男性社会でした。入会が認めら
れてから26年しかたっておりません。1950年にイン
ドのロータリークラブが標準ロータリー・クラブ定
款から「男性（mail）」という言葉の削除を提案し

てから、様々な提案や訴訟を経て、1987年に米国連
邦最高裁判所でロータリークラブは性別を理由に女
性を会員として拒否することはできないという判決
を下しました。これによって1989年の規定審議会に
おいてロータリークラブの会員は男性に限られると
するRI定款の要件を削除すると可決され、世界中
で女性の入会が認められることとなりました。
　いわき分区においては現在36名の女性会員が在籍
しています。平ロータリークラブの流れを見ると、
今までは女性の入会については、拒否はしないまで
も積極的に取り入れる姿勢ではなかったように思い
ます。現在は女性の社会進出も目覚ましく、大企業
などでも女性の登用が積極的になっています。政府
も女性の起用を奨励、推進しています。このような
社会情勢の変化の中で、我がいわき平ロータリーク
ラブも女性の入会に関して今後の課題として検討す
る余地があるのではないかと思います。

新　妻　純　男 委員長

「会員増強・新クラブ結成推進月間」
会員増強委員会　　　

　去る７月30日、
納涼例会に先立っ
てゴルフコンペが
開催されました。

◆2014-15年度会計報告
　2014-15 年度会計児玉武彦さんより
会計報告がありました。

★本日の例会案内　８月20日（木） PM12：30 ～
　　新入会員卓話　鈴木　稔会員
　　お食事メニュー＝カンパチのあら煮・カツ煮
★次回の例会案内　８月27日（木） PM12：30 ～
　　夜間例会



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　八幡恭朗　浅倉哲也

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

　先週は納涼例会に多数ご参加いた
だきありがとうございました。親睦
委員会の皆様ありがとうございま
した。
　連日猛暑日が続いています。昨日
は伊達市梁川町 39.7 度を記録しまし

た。福島県の記録更新です。全国的に見てもこのと
ころ福島市の気温はトップ２の位置にあります。東
京も次のレベル３で、とても暑いです。５年後の今
頃にはまさにオリンピックが開催されていますが、
マラソンなどの屋外競技は果たして大丈夫なのか、
ビーチバレーで火傷などしないかと心配しています。
　いわきも「浜」とはいえ今年はかなり暑いです。
皆様熱中症にはくれぐれもご注意ください。

司会：野沢幹事

点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・ロータリー
の目的（黒須幸雄会員）・四つのテスト（坂本佳友
会員）

◆会長挨拶ならびに報告
◆スマイルボックス委員会（黒須幸雄委員長）

【７月 23日分】♥酒井善盛さん♥川崎博祐さん
♥高橋孝光さん（今年度一年間どうぞ宜しくお願い
いたします）♥中田博道さん（１年間よろしくお願
い申し上げます）� 以上４件
【８月６日分】♥松崎浩さん（納涼例会、親睦委員
会の皆様ありがとうございました。新妻委員長卓話
よろしくお願いします）♥鈴木東雄さん（誕生祝あ
りがとうございます。やっと 72 才になりました）
♥鈴木弘康さん（誕生祝ありがとうございます）♥
山﨑慶一さん（鈴木東雄会長杯取切優勝。立派なカッ
プありがとうございました）♥阿部弘行さん（先日
の納涼例会多数のご出席ありがとうございました。
第１回愛好会ゴルフコンペ、ハンディにめぐまれ、
優勝できました）♥黒須幸雄さん（新妻さんの卓話
よろしく。ロータリーゴルフ５位入賞）♥竹谷金浩
さん（ロータリークラブは初めての入会になります。
よろしくお願いいたします）♥松﨑勉さん（新妻さ
ん卓話よろしく）♥八幡恭朗さん（新妻さん卓話よ
ろしくお願いします）♥有賀行秀さん（新妻委員長
卓話よろしくお願いします）♥鈴木浩さん（新妻さ
ん卓話よろしくお願いします）♥志賀弘昌さん（新
妻さん卓話よろしく）♥児玉武彦さん（新妻さん卓
話よろしくお願いします）♥山崎洋次さん（新妻さ
ん、卓話よろしくお願いいたします）♥関口武司さ
ん（新妻さん、卓話宜しくお願い致します）♥飯野
光世さん（新妻会員の卓話楽しみにしてます。暑さ
厳しき折御自愛下さい）♥郡二三子さん（納涼例会、
楽しく美味しく頂きました）♥佐々木芳弘さん（連
続欠席すいません）� 以上 18 件

◆幹 事 報 告

⃝�いわき勿来RCより会報が届きました。
⃝�いわき小名浜RCより８月プログラム予定表と会
報が届きました。
⃝�いわき平中央RCより８月プログラム予定表と会
報が届きました。
⃝�いわき桜 RCより８月プログラム予定表が届きま
した。

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄委員長）
　飯野光世さん、八幡恭朗さん、森雄治さん、阿部
弘行さん。� 以上４件

◆米山記念奨学会委員会（森雄治委員長）
　阿部弘行さん、飯野光世さん、山野辺倉平さん、
関口武司さん、山崎洋次さん、八幡恭朗さん、森雄
治さん。� 以上７件

◆ロータリー財団セミナー報告（坂本佳友会員）
　８月１日に開催されたロータリー財
団セミナーに出席してきました。その
中で、余剰金に関して社会奉仕、国際
奉仕、職業奉仕関する活動に使用して
ほしいとの指摘がありました。
◆雑誌委員会（高橋康二会員）
　ロータリーの友　見どころ読みどころ
横組　７～ 10頁�特集あなたのクラブは？
� 　　仲間を増やすために
　　　36頁�ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識。
　　　40頁「会員コーナー」ができました。
縦組　72頁100歳会員ついに誕生（鳥羽RC）

委 員 会 報 告
◆出席委員会（佐藤淳委員長）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
８月６日 52 名 32 名 ―

★ 誕生祝

鈴木弘康さん
（8月4日）

鈴木東雄さん
（8月10日）

ハッピーバースデーソング斉唱

黒須幸雄会員 坂本佳友会員


